
FOL|O 53

ACTA N'49/24. Municipio 18 de Mayo, jueves 31 de octubre de2024.-
En la Sala de Sesiones "Prof. Alberto Caraballo" se réúne el Concejo, presidido por la Sra.
Alcaldesa Adriana Sánchez, haciéndose presentes los/as. Sres./as. Concejales: Rosa Recarte,
Victor Gulañe, Mabel Martínez y Dario Martínez.
Siendo las 20:15hs. comienzala sesión ordinaria.
Orden del día: l)- Lectura, aprobación y firma deActa N"48124, se aprueba 3 en 3.

2)- Lectura, aprobación y firma de Resoluciones N'165, N"166, N'167, N''168, N'169, N"170,
N'17't , N"172, N"173124, se aprueban 3 en 3.
3)- Presentación de previos: Concejal Victor Gularte menciona que hay una columna de
hormigón en calle Fabini esq. Debussi que se esta por caer. Alcaldesa Adriana Sánchez agrega
que mañana se va a ir a ver. Por otra parte, comunica: el22111 se llevará a cabo la correcaminata
y desde Canelones apoyan con arco inflable, punto de hidratación, medallas y difusión en redes
sociales oficiales; el 08111 en el Parque Artigas se realizará la lera edición de la Expo
Comunitaria en los horaríos de 09:30 a 11 :30 y de 13:30 a 15:30, solicitan difusión en página web;
la vecina Olga. Palacios envió nota presentada en el Ministerio de lnterior referente a solicitud,de
cámaras de seguridad, con el fin de que el cuerpo tome conocimiento y brinde apoyo a la gestión;
se realizó en el Espacio Cultural el cierre de Taller Telar; estuvo todo muy lindo y las participantes
aprendieron un montón.
4)- Solicitud de entrada vehicular - Valeria lzquierdo. Se determina pase a operativa, se aprueba
3en3.
5)- Solicitud de escenario, baño químico y bajada de luz - Parrilla Solidaria (Teletón). El cuerpo
determina colaborar con el escenario y baño quÍmico, no siendo posible la bajada de luz. Se
aprueba 3 en 3.
6)- Solicitud de gazebos, escenario, amplificación y baño químico - Fé y Alegría. Se decide
colaborar con escenario, baño químico y gazebos. Se aprueba 3 en 3.

7)- Solicitud de materiales - Mirta Chagas. Alcaldesa Adriana Sánchez propone dejar la solicitud
en estudio. Se aprueba 3 en 3.
8)- Solicitud de materiales para construir rampa accesible - Escuela N"185. Alcaldesa Adriana
Sánchez menciona que ya se fue a ver y el día de mañana se llevará a cabo el trabajo.
9)- Solicitud de entrada vehicular - Lorena De León. Se determina pase a operativa, lo que se
aprueba 3 en 3.
Siendo las 21:15hs. finaliza la sesión.
Próximo Concejo jueves 14 de noviembre de 2024, sesión ordinaria, LA PRESENTE ACTA SE

LEE, OTORGA Y F]RMA EN EL MUNICIPIO 18 DE MAYO eI 14 dE NOViEMbTC dE 2024, LA QUE
OCUPA EL FOLIO 53.
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